

Presseinformation

Zweiter Platz für Projekt Pika beim Frankfurter Pflegepreis

Berlin, 08. Mai 2024. Am 07. Mai 2024 wurde erstmals der Frankfurter Pflegepreis der Stadt Frankfurt vergeben. Hierbei stand die Ausgabe des Preises unter dem Motto "Wertschätzung in der Pflege". Das Projekt "Pika - Pflege in Kinderaugen" einer Arbeitsgruppe des Netzwerks Pflegewissenschaft und Praxisentwicklung konnte den zweiten Platz belegen und erhielt ein Preisgeld in Höhe von 1500 Euro.

Die Stadt Frankfurt hat in Zusammenarbeit mit der Frankfurter University of Applied Sciences den Preis konzipiert und Institutionen, soziale Träger und Pflegefachpersonen konnten sich bewerben. Aus 14 Einreichungen wurden fünf Finalisten ausgewählt und eine Jury hat die drei besten Konzepte ausgezeichnet.

Das Projekt "Pika - Pflege in Kinderaugen" soll die Leistung von Pflegefachpersonen stärker in das Bewusstsein von Wertschätzung und Berufsstolz rücken. Aus diesem Grund initiierte die Arbeitsgruppe 2022 eine Malaktion für Kinder und Jugendliche. Die jungen Menschen erhielten die Möglichkeit auf Malvorlagen ihre Perspektiven auf den Pflegeberuf darzustellen.

"Wir gratulieren dem Netzwerk Pflegewissenschaft und Praxisentwicklung zu dieser herausragenden Leistung im Namen des gesamten VPU. Mit dem Projekt ist es gelungen, den Pflegeberuf in der öffentlichen Wahrnehmung noch sichtbarer zu machen und der Arbeit der Pflegenden weiterhin Wertschätzung entgegenzubringen", so Torsten Rantzsch, Vorstandsvorsitzender des VPU e.V.

Weitere Informationen zum Pflegepreis finden Sie unter:

<https://frankfurt.de/de-de/aktuelle-meldung/Meldungen/Mit-Expertise-und-klaren-Konzepten/>

Über den VPU e.V.

Der Verband der Pflegedirektorinnen und Pflegedirektoren der Universitätskliniken und Medizinischen Hochschulen Deutschlands e.V. (VPU) ist der Managementverband leitender Pflegefachkräfte an den deutschen Universitätskliniken. Die 35 im VPU organisierten Pflegedirektorinnen und Pflegedirektoren repräsentieren etwa 65.000 Pflegenden an deutschen Universitätskliniken. Ziel der Verbandsarbeit ist die Verbesserung der Rahmenbedingungen für eine qualitätsorientierte Pflege. Sitz der Geschäftsstelle des VPU e.V. ist Berlin. Website: www.vpuonline.de